Concepción del Uruguay, 6 de agosto de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

La Seccional Concepción del Uruguay del Sindicato Argentino de Locutores y Comunicadores (SALCo) repudia el accionar intimidatorio de la policía de Entre Ríos contra compañeros y compañeras docentes del sindicato de AGMER cuando realizaban una pintada en nuestra localidad denunciando los salarios de pobreza que cobran.

El hecho se da en el contexto de un incremento de las políticas autoritarias del gobierno nacional, como el protocolo antiprotesta, la persecución a organizaciones sociales y el intento de habilitar a los militares para que salgan a las calles para ejecutar la represión interna.

Claramente las políticas de ajuste del gobierno nacional y los gobernadores solo pueden pasar con represión; políticas que son acompañadas por el gobierno de Frigerio, jefe político de la policía de Entre Ríos, absoluto responsable del repudiable accionar contra los docentes.

Basta de perseguir, ajustar y reprimir a las y los trabajadores, libertad a los detenidos por luchar contra la ley bases, por la defensa de nuestros derechos y las libertades democráticas.

Juan Manuel Pralong

Belén Goñi

Delegados Seccional Concepción del Uruguay, SALCo